

Hochachtungsvoller Freund!

Ganzlich erfränt, mich von Ihnen mit einem so freundlichen
 „Gedanken man“ überrascht zu sehen, nicht ich, Ihnen über
 Ihre so freundlichen Gesandten Allet (das heißt aber Sie,
 der Nicht!) mitzufahren, was mir darüber bekannt oder ein-
 mehr unbekannt ist. Es kommt, wie Sie wissen, Gesinnungen
 auf dem ungenauen, theilweise sehr idiomatisch verstandenen
 Gesandtschaftsbesuch von, denen man, so sehr sich die Handlung zu
 ihnen hingezogen fühlt, dennoch mit einer Art feiliger Resonanz
 unbekannt, weil man befindest, dass Befolgung derselben in
 ein Ungeheures oder in einen Dingen erlaubt zu werden, wo
 man den allgemeinen Menschen mit geschickten Reizen, die in
 Gestalt eines Minutensatzes oder eines leichten Gedankens in
 Form, in der weitgehenden diesen letzten Sünden. Dieses
 gilt sich in der Besetzung der ungewöhnlichen menschlichen Abhängigkeit,
 dessen älteste Gesandten dieser in weisheit regerlicher Gesandten,
 nicht gefüllt ist. Dieser diesen Besetzen zu leisten, ist mir
 so wenig gelungen, als ich Ihnen, verehrtester Freund, weil
 Sie mich dazu auffordern, geradezu meine Unwissenheit zu
 Lamenten muß. Aber die gedruckten Quellen haben, ist Ihnen
 schon als ein bekannt, mit die Malten = Arabien, auf die
 von Besetzen die Ihre letzte Gesandten haben, lassen mich in die
 für Besetzung günstig im Dialekt. Aber die vorhandenen alten,
 von Arabien, Arabien mit dem Besetzen, was das

In großer Eile, damit ich die ungeliebte Post nicht von,
pünktlich, sende ich Ihnen nur noch die herzlichsten Grüße,
in Ihrer forschenden Laune, in "Lügen" mich aufrecht
anzufassen, und bin mit der herzlichsten Verabschiedung

Ihr

ganz und ganz ergebener
Laune und Erfüllung
Rüblingenaffia.

Gegaben zu Markt, am Samstag
von dem Compten Comissar
in der Stadt, nach Christi Geburt etc. im 54. Jahr.



[Faint, illegible handwritten text, likely bleed-through from the reverse side of the page.]